



## Mesa de Debate / Denise Dresser (Politóloga)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Es importante debatir algo que me parece importante y también subrayar la anomalía de lo que estamos viviendo y presenciando como país, una vorágine de reformas institucionales diseñadas con prisa, promovidas sin debate amplio y de cara a los ciudadanos, redactadas de forma desaseada por un partido-gobierno que está abusando de una mayoría calificada y -como lo sabemos- obtenida de manera tramposa para hacer cambios de enorme envergadura que afectarán nuestros derechos y el papel del Poder Judicial a futuro.

“Es como si todo el proceso legislativo y todo el **Congreso** estuviera dominado, secuestrado por Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, quienes están redactando reformas constitucionales sobre la marcha sin entender las implicaciones de lo que proponen o buscar aprobar o quizás las entienden demasiado bien y el resto del partido, Morena, se pliega sin saber siquiera lo que está votando, sin deliberación democrática, sin rigor normativo, sin técnica legislativa. Lo demostró la diputada morenista **Antares Vázquez** cuando negó que entre los requisitos para ser ministro de la Suprema Corte ahora es necesario tener cinco cartas de vecinos, ahí está en la ley lo que aprobaron”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wAXaJmIX4KNVrQkj?e=fOoWDy](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wAXaJmIX4KNVrQkj?e=fOoWDy)